
会員数 出席計算会員数 出席会員数 暫定出席率 確定出席率

３５名 ３４名 ２８名 82.35％

本日欠席者

出 席 報 告

第 2251回例会　　2023 年 6月19日（月）　晴れのち曇り

こんばんは。梅雨の季節、皆様体調などは大丈夫でしょ
うか。コロナ感染者数も少し増えてきているようですし、
風邪も流行っています。どうぞ健康に気を付けてくださ
い。今日もよろしくお願いいたします。さて、最近のニュ
ースですが、去る6月9日に天皇･皇后両陛下におかれま
しては、ご成婚30周年を迎えられました。お二人の仲睦
まじいお姿が大きく報道されていました。30年前の陛下
のあのプロポーズ、約束が思い出されます。そして30年
後の今も陛下はその約束をしっかりと守られておられま
す。現在、両陛下はご即位後初の国際親善訪問にてイン
ドネシアを行幸されています。心強い歩みに心から敬意
を表します。話は変わりますが、去る6月17日(土)に相
模原おださがRCの国際ロータリー加盟認証状伝達式典
と祝宴に、私と小澤幹事で出席してまいりました。相模原
おださがRCは昨年7月22日に創立総会を全会員32名
出席のもとで開催し、2か月後の9月16日に国際ロータ
リーより加盟認証されました。そして今年に入り、去る6
月17日に認証状伝達式並びに祝宴が開催されました。
現在の会員は33名になっています。2780地区内の現在
の総クラブ数は67クラブです。年度当初の65クラブから
本年度に新たに2クラブが増えました。その一つの、相模
原おださがRCはクラブ名にもなっています｢おださが｣地
域に根ざした活動、奉仕を目指していきたいということで
す。さて本年度の例会も今日を含めて2回となりました。
本日の例会の後半の時間は、各委員会一年間の活動報
告を予定しています。時間に限りがありますので、一人2
分～ 3分程度でお願します。詳しくは次年度活動計画書
に本年度の活動報告が記載されますので、後日ご覧
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例会場：寒川神社参集殿　例会日：月曜日 １８：３０

会長　石腰　亮　　幹事　小澤千明

会報委員(クラブ管理運営委員会)

島村盛晶　　山本和好　　石丸博久　　大澤　剛　　小澤千明　　

菊地良夫　　鈴木郁男　　茂内　勝　　二見　茂

イマジン・ロータリー

寒川ロータリークラブ

会長の時間 石腰会長

なし

●ガバナー事務所
～｢ダメ。ゼッタイ。｣普及運動キャンペーングッズ｛ポ
　スター大･小、リーフレット、募金箱｝
～ 2023-24年度地区ロータリー財団セミナー及び補助
　金管理セミナー開催案内｛7/15( 土 )13:00 ～　於 :
　アイクロス湘南　対象者 :  次年度会長 , 次年度 R 財
　団委員長 , 次年度奉仕プロジェクト委員長から2名｝
～第 8 回日台ロータリー親善会議台北大会開催案内　
　｛10/20( 金 )16:00　於 : マリオット台北　登録料 :　
　20,000 円　登録締切日 :8/20(日 )｝
～姉妹･友好クラブ調査結果 → 本日回覧しています
●茅ヶ崎海岸浜降祭実行委員会
～浜降祭後の清掃活動協力依頼｛7/17( 月･祝 )8:30 ～
　集合場所 : 茅ヶ崎海岸浜降祭祭典本部｝

その他受理

週報受理

例会変更

小澤幹事幹事報告

第2248回100.00％

なし

ください。今日出来なかった報告は来週の会長最終スピ
ーチの時間の一部を使ってとも考えています。できたら、
来週創立50周年実行委員会の各部長さんの報告をお願
いしたいと思っております。各委員会の皆様、よろしくお
願いいたします。



委員会報告・地区および地域出向者報告

同好会報告

2251回スマイルボックス

合計35,000円
◎石腰会長･小澤幹事
本日は梅雨の中休みでしょうか。蒸し蒸しした陽気で
すが、皆様ご自愛ください。さて、本日の例会はクラ
ブ協議会｢各委員会年間活動報告｣です。各委員長さん
を始め皆さま、一年間ありがとうございました。
◎椎谷会員
1）石腰会長、最後の例会｢会長スピーチ｣、聞けなく
てすみません。
2）5/24、初めてのホールインワンでした。皆さま、明
日はよろしくお願いします。
◎金子会員
前回、誕生日のお祝いをいただきました。本日 63 歳
となりました。これからもよろしくお願いいたします。
◎森嶋会員
本日は金子さん、井上さんの誕生日とのこと。Happy 
Birthday!!!　ハッピー、ハッピー、ハッピースマイルプレ
ゼントです！
◎菊地会員
昨日東富士 CC にてエージシュート7 回目達成できまし
たのでスマイルします
◎秋本、石塚、石丸、井上（稔）、内野、大澤、茂内、島村、
清水、下里、鈴木（郁）、鈴木（正）、高波、中野、中村（光）、
眞原、三澤、三留、村松、山本（和）、若菜、各会員

回 覧

クラブフ協議会｢各委員会一年間の活動報告｣

なし

菊地クラブ管理運営委員

なし
※2024年夏出発青少年交換学生募集チラシ･ポスター、
　｢ダメ。ゼッタイ。｣普及運動キャンペーンポスター大･
　小、掲示してくださる方は事務局までご連絡ください

司会：石腰会長
会員増強委員会　村松委員長

クラブ管理運営委員会　島村委員長

なし

本年度は7月に石丸会員、8月に眞原会員、12月に森嶋会
員、そして3月には中村会員に入会いただきました。増強
活動に関わっていただきました方々に感謝申し上げます
。　1.会員増強･維持　目標：2名増強、女性会員比率の向
上　4名の新入会員(うち1名女性会員)　2.班別情報集会
を活発に行っていただき、入会候補者の情報共有を図る
　〇8/22例会にて班別ドラフト会議を実施　候補者を
指名　〇11/7例会にて候補者訪問履歴を各班に発表し
てもらうが訪問できず　3.班ごとに入会候補者との懇親
会を開催　〇未実施　4.入会候補者の自宅･会社を訪問
　〇一部の班は実施　ほとんどの班が未実施　個人的
には動いている報告あり　5.オブザーバーとして例会に
出席していただく　〇1名参加いただいたが入会には至
らず　入会に至った方々はいずれも会員の個人的な付き
合いや他団体で共に活動する方でした。ロータリークラ
ブに興味を持っていただいたことから勧誘が出来たよう
です。　｢班別｣での増強活動が機能していないので見直
しの必要があると感じました。

1.出席：今年度の例会平均確
定出席率 90.93％ (6/12現在 )
　2. スマイル：年間目標額
100万円に対して 1,097,267
円(6/12現在)　3.プログラム
：寒川神社宝物資料課課長 
中西様による｢寒川神社のま
つりと信仰｣卓話例会を開催
いたしましたところ、茅ヶ崎
RC 田中パストガバナーをはじ
め、茅ヶ崎湘南RC･相模原か
めりあRC･平塚湘南RC･横浜RC から総勢12名の皆様に
お越しいただき、寒川RCを知っていただくとても良い機
会になったのではないかと思います。横浜RC 杉山様、原
様、鎌倉中央RC石井様にはメークアップで意気投合し、
ゴルフ同好会コンペにもご参加をいただきました。また、
相模原かめりあRCの会員であった森嶋さんも、メークア
ップからご縁が深まり当クラブに移籍をいただく事となり
ました。4.会報：茂内委員を中心にバッチリ撮影できまし
た。　5.ソングリーダー：2ヶ月毎に担当を割り振りました
。　6.受付：新会員の石丸さん･眞原さんを中心に委員の
皆さんが率先して担当していただく事ができました。また
、人手が足りない時には委員会の枠を超え皆様に率先し
て助けていただきました。　7.広報活動：J:COMさんとの
連携等により、寒川RCの活動を広く地域に紹介したいと
計画しておりましたが、年度内においては達成できませ
んでした。前述の通り横浜RCのJ:COM湘南神奈川の原
社長と改めてご縁をいただく事が叶い、原社長からも｢寒
川RCの活動を寒川町内街の利用者の皆様に発信しよう
｣というお言葉をいただいております。次年度になります
が｢J:COM寒川びっちょり祭り｣の放送撮影時に｢50周年
記念事業のロータリーの泉改修｣についての取材やイン
タビューを計画したいと思います。また、記念事業のビデ
オ映像は当クラブのHPからも視聴出来るようにしており
ます。改めて皆様に御礼申し上げます。有難うございま
した。



親睦活動委員会　若菜委員長

国際奉仕委員会　中野委員長

奉仕プロジェクト委員会　井上稔委員長
小澤千明幹事

清掃　創立50周年記念事業として25年ぶりに大改修を
行った。6月に1回清掃実施。　〇令和5年1月23日：事
業所訪問　鈴木正秋会員の会社を訪問させていただき、
パソコン関係のリサイクルについて見学。大変勉強にな
りました。　〇令和5年5月28日：相模川美化キャンペー
ン　急きょ参加の呼びかけを行い、8名の皆様にご参加
いただきました。〇その他：当初の年間予算から寒川神
社写真展･菊花展、彼岸花祭り、寒川町観光協会写真コン
クール、寒川町菊花会、寒川町野球協会学童部秋季大会

うかはわかりませんが、皆さんのご協力のお陰で何とか
一年間やって来られたのかなと思います。ありがとうご
ざいました。石腰会長はとてもバランス感覚のいい方な
ので、幹事としては非常にやりやすかった一年間でした。
石腰会長に感謝申し上げます。会長幹事になりますと会
長幹事会が月に1回開催されますが、その時に他クラブ
や地区の情報がいろいろ聞けたことがとてもよかったと
思います。外の世界の話を聞くことで寒川の中にいただ
けではわからない楽しさを知ることができました。今年

(寒川ロータリークラブ杯)･春季大会、観桜駅伝、ボーイ
スカウトまつり、子どもカフェ、へ例年通り協賛をいたし
ました。　一年を通してコロナ禍の影響もありましたが、
後半は通常に戻ってきたようになりましたので、ほぼ以前
通りのロータリー活動ができたと思います。会員の皆様
のご協力に感謝申し上げます。

オ募金を行い、皆様のご協力をいただきまして55,014円
の募金が集まり、送金することができました。春先になっ
て新型コロナウイルス対策もだいぶ緩和され、4年ぶりに
台北士林RCを訪問し、姉妹クラブ締結の調印式･創立47
周年記念式典には初参加7名を含む14名が参加し、余
興等でも寒川RCの素晴らしさと、50周年に向けてハッス
ルしている姿を十分にアピールできたと思います。　1.
姉妹クラブとの交流　〇寒河江RCとの交流：双方の日程
調整がつかず中止　〇台北士林RCとの交流：4月13日
～ 15日　姉妹クラブ調印式　14名参加　2.ロータリー
財団への寄付　〇年次寄付：7,175ドル　〇ポリオプラス
寄付：1,922ドル　3.米山記念奨学会への寄付　〇普通
寄付165,000円、特別寄付720,000円　4.ポリオ撲滅運
動の推進　〇寒川町産業まつりでエンドポリオキャンペ
ーン実施　募金額55,014円

たかと思います。各親睦会設営の中で、時間配分や設営
内での不備もあったことと思いますが、50周年の節目の
年に皆様との繋がりを再確認できる場を提供できました
ことは、ご協力･ご理解をいただいた委員会メンバーを始
め、多くのご参集をいただけた皆様のお陰と感謝申し上
げます。ありがとうございました。1.｢直前会長幹事･ガバ
ナー補佐慰労会並びに新入会員歓迎会｣　令和4年7月
11日(月)　隠れ里車屋　会員26名＋石丸会員　2.｢寒河
江RCとの交流会｣ → 日程調整つかず中止　3.｢クリスマ
ス家族移動例会｣　令和4年12月17日(土)　レンブラン
トホテル海老名　会員26名＋木村町長ご夫妻＋会員･夫
人･ご家族39名＋ゲスト2名　4.｢新年賀詞交歓会｣　令
和5年1月6日(金) 寒川神社参集殿　会員29名　5.｢新
入会員歓迎会｣　令和5年2月20日(月)　寒川神社参集
殿　会員27名＋眞原会員･森嶋会員　6.｢花見移動例会
＆新会員歓迎会　令和5年3月27日(月)　倉見桜町集
会場　会員28名＋中村会員　7.｢金婚式お祝い会｣　令
　和5年4月17日(月) 寒川神社参集殿　会員32名＋夫
人2名＋張付新君　8.｢創立移動例会｣ 令和5年6月5日(
月)　江の島｢仙水｣　会員27名＋張付新君

〇令和4年9月26日：担当
例会　ボーイスカウト寒川
第2団様と寒川神社少年館
様への助成金贈呈と活動
報告をしていただきました
。　〇令和4年11月20日(
日)：産業まつり参加　花苗
ほか子供向けグッズやお菓
子を準備し、ポリオ撲滅の
PRと募金活動を実施。その
後、反省会を含めた懇親会
を開催。〇｢ロータリーの泉」

今年度は、コロナに対する
制限も落ち着きを取戻し、
マスクの着用やアクリル板
による仕切り等制限が残る
中にあっても、委員会メン
バーの協力のお陰で、年間
を通して計画した事業を遂
行することができました。
会員同士の交流はもちろん
の事、ご家族や関係する方
々とも3年ぶりに親睦を深
める時間を持っていただけ

今年度は創立50周年記念
式典に向けて、新型コロナ
感染対策を第一に考え姉
妹クラブとの交流を積極的
に行おうとスタートしまし
たが、9月に行う予定だっ
た寒河江RCとの合同例会
は、日程調整がつかず中止
となってしまいました。11
月の産業まつりでは、奉仕
プロジェクト委員会･親睦
委員会との合同事業でポリ

副幹事の頃から｢幹事にな
ったら大変なんだろうな｣
とは思っていましたが、今
年は50周年も無事に終え
ることができ、おかげさま
で一年間があっという間に
終わったという感じがして
おります。地区の幹事セミ
ナーでは｢幹事は扇の要。
大変な役どころ｣と言われ
ました。それができたかど



創立 50 周年実行委員会　鈴木副委員長

創立 50 周年実行委員会　菊地委員長

私は100点満点の創立記念行事だったと思っています。
一つ残念だったのは、記念講演にもう少し多くの皆さん
にお越しいただけたら良かったなということでしょうか。
以前JCで公開講座をしたときには、満席になり会場の外
まで人があふれてしまったことがあったので、今回もその
くらいの入場者数を期待したのですが、事前のPR不足で
あったと思います。それでも、あれだけの方が来てくださ
ったことは成功と言っていいものと思いますし、その他、
ウエルカムナイトにしろ式典にしろ祝賀会にしろ、絶賛す
べき出来だったと思っています。そもそもチャーターナイ
ト(RIに加盟が認証され、その認証状を伝達された記念

日)というものは、ロータリーやJC、ライオンズ、ソロプチ
などにとってとても重要なものとされています。チャータ
ーナイトを行うことで、様々な職業の集まりであるロータ
リーの会員たちが一致団結して一つのことを成し遂げる
ことを目標としています。それぞれに分担された仕事を
力を合わせてやり遂げ成功に導くことができた今回の50
周年は、まさにその目標を達成した非常に素晴らしい周
年事業であったと思います。この感激と結束を次のチャ
ーターナイトへ繋げ、寒川RCがますます発展できますよ
う、心から念じております。ちなみに山本副幹事が今年
49歳、私が85歳、同じ寅年で3周り違うことになります。
ロータリーとはこれだけ年齢に差があっても一緒に同じ
ことに向かっていける集まりです。それぞれ意見が違って
当たり前ですし考え方も違いますが、このチャーターナイ
トを通じてロータリーの心を一つにすることが目標です。
これからも60周年に向けて皆さんが結束していい周年
行事ができますようお祈りし、お礼の言葉といたします。
ありがとうございました。

は会長幹事会のメンバーが皆仲が良く、一年間楽しくやら
せていただきました。先ほど各委員長の報告がありまし
たが、私の場合は委員長を一つも務めずに副幹事、幹事
となりましたので、ロータリー歴の若い方々はこれからい
ろいろな委員会に所属し、委員長を務められ、地区との
かかわりを持つことでロータリーの楽しさを知っていた
だきたいと思います。一年間ありがとうございました。

士林と寒河江には記念品としてグラスを3個ずつお渡し
しました。会員の皆さんにはちょっと小ぶりではあります
が｢創立50周年記念｣の刻印の入ったグラスを用意しまし
た。色は8種類ありますが何色が配られるかは楽しみに
してください。

こんなチャンスはないかと
思っていましたが、皆さん
の前でお礼が言える機会を
いただき大変幸せです。4
年前に準備委員長を仰せ
つかってからコロナ禍にな
り、なかなか具体的に話が
できない日々が続きました
。本格的に進めることがで
きたのは2年前、実行委員
会になってからだと思いま
す。各部会長さんのお陰で


